



令和5年度 SSH委員の紹介

1年	2年
運営班・取材班	運営班・取材班
1 後藤真衣・吉田千穂	1 藤田陽斗・山口和穂
2 森田輝海・山田朔也	2 木村優星・須藤帆乃香
3 瀬田涼介・北原獅大	3 松岡海希・松本拓
4 河野結菜・高橋碧月	4 野澤孝太・星野琥珀
5 二宮悠輝・小熊未沙	5 青池未来・野沢陸斗
6 亀田叶夢・作田悠太郎	6 佐藤大悟・石渡公康
7 宮坂悠哉・山下幸之助	7 高柳秀悟・加藤優一

代表 2年1組 藤田陽斗



私は委員長として皆さんの研究発表がより良いものになるように運営していきます。一年間よろしくお願いします。

副代表 1年7組 山下幸之助



副委員長としてPrincipiaに対する学校全体の意欲を高めたいと思っています。一年間よろしくお願いします。

「令和5年度 Principia I オリエンテーション」が行われました！

4月20日(木)、横須賀市はまゆう会館にて「令和5年度 Principia I オリエンテーション」が行われました。第一部では2年生の代表選出10グループによる口頭発表を聞き、第二部では「研究機関紹介ビデオ」を視聴しました。この紹介ビデオは、各研究機関の取り組みや特徴を分かりやすく説明する内容で、2年生のSSH委員の先輩方が丁寧に制作して下さいました。まだまだPrincipiaについて分からないことが多い中、先輩方の興味深い研究内容の発表、それぞれの研究機関の特徴がよくまとめられていた特色あふれる「研究機関紹介ビデオ」など、Principiaへの第一歩を先輩方のおかげで踏み出すことができました。また、このような貴重な機会に司会を務めることは自分にとって大役でしたが、計画通り円滑に進めることができました。今後のPrincipiaの活動にいつそう励みたいと思える会でした。 SSH委員 1年5組 二宮悠輝



電子情報通信学会 MVE 研究会において MVE 賞を受賞しました！



3月15～17日の三日間、沖縄県的那覇市で行われた電子情報通信学会のメディアエクスペリエンス・バーチャル環境基礎研究会において、Principia IでNTT人間情報研究所の研究者とともに研究をしていた「VRシステムとモーションキャプチャを用いた野球の緩急をつけた配球に対する打撃フォームの予備調査」について発表をしてきました。そこに私たち以外の高校生はおらず、大学生や社会人が多く参加していました。学会への参加を通じて、研究論文を書くことや本格的な学会の場での発表など、普段は経験しないことを新しく体験できました。初めての大舞台の発表でもとても緊張しましたが、練習した成果を発揮することができてよかったです。研究者の方々からたくさんのアドバイスをいただいたので、今後の活動に活かしていこうと思います。

2年4組 亀山康成 6組 小川諒太郎 7組 近藤大輝